



Die neueste Entwicklung der Firma FAG heißt BB29.

Hier bei handelt es sich um eine neu entwickelte Tretlagereinheit, welche ihre Arbeit an City- und Trekkingrädern verrichten soll.

Das besondere am neuen Tretlager, soll die optimierte Leichtgängigkeit sein.

Durch diese soll der Fahrer erheblich an Kraft sparen, um an sein Ziel zu kommen.

Laut dem Hersteller wird das Tretlager sehr wartungsarm sein. Damit dies gewährleistet ist, verwendet FAG einen speziellen Korrosionsschutz.

Da die Kugellager beidseitig abgedichtet sind, ist eine Schmierung über den kompletten Lebenszeitraum nicht notwendig.

Damit kleine Rahmentoleranzen ausgeglichen werden, verwendet FAG ein glasfaserverstärktes Kunststoffgehäuse.

Für die Durchführung von Lichtkabeln hat der Hersteller in der Mitte der Lagereinheit den Durchmesser sehr verringert.

Das Tretlager BB29 ist für folgende Achsenlängen geeignet: 119, 122,5 und 127mm.

Artikel eingereicht von: Steffen „Ötti“ Ö.



Steffen aus Nordhessen ist nicht nur ein leidenschaftlicher Freerider sondern er schreibt auch gerne Artikel über die MTB-Szene.

Für den Inhalt ist der Autor allein verantwortlich

